

Bericht zum Workshop „Cupcakes“

Wir betraten den Hauswirtschaftsraum der Dorfschule Engelberg und wussten sofort, dass wir hier richtig waren, denn es lag ein unbeschreiblich süsser Duft in der Luft. Wir wurden von allen herzlich begrüßt und empfangen.



Die Schüler arbeiten hochkonzentriert

Die Schüler hatten die Qual der Wahl bei den Rezepten. Am Morgen kreierten sie selbstgemachte Cupcakes und am Nachmittag Cake-Pops. Sie arbeiteten sehr selbstständig, konzentriert und kreativ. Die Lehrperson gab genaue Anweisungen, die von den Schülern befolgt wurden. Es herrschte eine ausgelassene Stimmung.



Es gab viele Möglichkeiten, einen Cupcake zu gestalten.

Nachdem die Cupcakes 20 Minuten Backzeit hinter sich hatten, waren bei der Dekoration der Kreativität der Schüler keine Grenzen gesetzt. Um den Ansporn der Schüler zu wecken, wurde ein kleiner Wettbewerb ausgeführt, wer den schönsten Cupcake zubereitet. Es gab fast unendlich viele Kombinationen, in allen Farben und Formen. Von Marzipansternen über Zuckerblumen bis zu kleinen Schokoladenkügelchen. Frau Röthlisberger zeigte ihnen viele Kreationen, sie konnten auch im Internet noch nach anderen Dekorationsmöglichkeiten suchen. Eine sehr beliebte Dekoration war Fondant (eine mit Marzipan vergleichbare Substanz).